



Ascó, 2 de septiembre de 2023

## Información CN Ascó I

La central nuclear Ascó ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear, siguiendo los procedimientos establecidos, que ha procedido a realizar una parada de la central para llevar a cabo, en las mejores condiciones de seguridad para los trabajadores y la instalación, una revisión de la instrumentación asociada a una de las tres bombas de refrigerante del reactor.

La planta se ha desacoplado de la red eléctrica a las 21:15 horas de ayer y, en el momento de esta comunicación, los trabajos de la intervención están en curso. Una vez finalizados y realizadas las comprobaciones pertinentes, la central procederá a sincronizarse nuevamente a la red eléctrica.

Esta incidencia no ha tenido afectación en la seguridad de la planta ni para las personas o el Medio Ambiente.